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Virginia Raggi

Gli industriali alzano la voce contro il sindaco Virginia Raggi. A Roma c’è una
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«situazione di stasi, di mancanza di progettualità su tematiche vitali per la città,

manca l’operatività». L’allarme viene lanciato dal presidente di Unindustria,
Filippo Tortoriello, che ha deciso di mettere l’accento sulla crisi che vive la
città dopo «un tempo sufficiente e adeguato» dall’insediamento del sindaco del
Movimento 5 stelle, periodo che permette agli industriali di dare «una
valutazione oggettiva» sull’amministrazione grillina di Roma. 
 
Manca un progetto per ridare lustro alla Capitale, ma per il rappresentate degli
industriali c’è ancora «la disponibilità per un confronto con la sindaca» e per
questo chiede un altro appuntamento dopo quello dello scorso 2 novembre. «Il
nostro è un grido di allarme, non c’è la volontà di mettere in difficoltà Virginia
Raggi», spiega. Quello che però tiene a specificare Tortoriello è che sono

«impossibili altri sette mesi nella stessa situazione negativa. Un’inerzia così
prolungata non potrebbe essere giustificata». E quindi se la stasi dovesse
rimanere, la «stessa sindaca trarrà le sue conclusioni». E cioè pensare alle
dimissioni, parola che Tortoriello preferisce non pronunciare. 
 
Il presidente di Unindustria e il sindaco M5s si sono incontrati lo scorso 2
novembre per una chiacchierata di 40 minuti. Un appuntamento che per
Tortoriello «va classificato nell’ambito della positività», ma dal punto di vista
pratico si è poi visto poco. Di sicuro un paragone con il sindaco di Torino,
Chiara Appendino, non può essere fatto: anche se sono entrambe del
Movimento 5 stelle «non ci sono gli estremi per fare un paragone, e poi le due

città sono troppo diverse. Torino è una realtà differente che è stata ben
governata e gestita, mentre Roma risente di una stasi che determina certe
negatività evidenti, ha una sua storia». 
 

Rimanendo concentrato sulla Capitale, Tortoriello sottolinea tre priorità: il tema
dei rifiuti, la mobilità e l’immagine della città. Su questi e su altri aspetti
dell’amministrazione Unindustria continua ad offrire la propria «competenza ed
energia, la volontà forte per costruire e far sì che Roma ritorni ai suoi fasti, a

quello che merita». Per Unindustria c’è ancora tempo per indicare la direzione
da seguire, ma il sospetto che le cose possano non andare per il meglio ha fatto
mettere al lavoro tutto il mondo delle associazioni di Roma e del Lazio per
mettere in campo dei nuovi strumenti: è nato un progetto, che sarà presentato
da Unindustria nelle prossime settimane, dal titolo “Roma e Lazio domani: 2030-
2050”. «In questo modo vogliamo dimostrare quanto è per noi importante la
capacità di visione e la progettualità». 
 
Di questioni politiche interne al M5s e di tribunali nella sede di Unindustria si
preferisce non parlare. Anche perché, assicura il numero uno degli industriali di
Roma, Frosinone, Latina, Rieti e Viterbo, «non sono questi gli elementi che ci
portano a certe valutazioni, ma è il tempo che è trascorso» e i problemi della

Capitale che non vengono affrontati. Sul fronte Ama ed Atac, ad esempio, «la
situazione è tragica e drammatica», spiega Tortoriello, così come è grave la
volontà di spostare la redazione centrale di Sky Tg 24 a Milano. E infine lo stadio
della Roma, la cui realizzazione sarebbe «un fatto assolutamente positivo. Le gru
in una città sono segnale di effervescenza, una città senza è un fatto
assolutamente negativo, e a Roma non ce ne sono». 
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cerca nel sito...

di Giuseppe Gioffreda

La capitale è in «stasi totale». Dai rifiuti alla mobilità, «non c'è settore» che non

sia investito «dall'assenza di progettualità, dalla mancanza di operatività» da

parte del Campidoglio targato M5S. E non ci si può più permettere di sostenere

ancora «una inerzia così prolungata» su tematiche vitali per il futuro della città. A

lanciare il grido dall'allarme è Unindustria. Il presidente Filippo Tortoriello, a

distanza di oltre 200 giorni dall'insediamento dell'amministrazione Raggi,

rompe il silenzio e si fa portavoce della «preoccupazione» del mondo produttivo

capitolino. Con un monito: «Sono impossibili altri 6 mesi nella stessa situazione

fortemente negativa. Una inerzia così prolungata non potrebbe più essere

giustificata». Raggi e la sua squadra, dunque, si rimbocchino le maniche e

diano dei segnali forti: «Il tempo è maturo», il rischio stagnazione è dietro

l'angolo.

L'ALLARME

«È passato un tempo sufficiente e adeguato - dice Tortoriello in una conferenza

stampa convocata per parlare dello stato dell'arte in Comune - e con oggettività

prendiamo atto che c'è una situazione di stasi, di mancanza di progettualità su

tematiche vitali per la città, di mancanza di operatività. È chiaro e evidente che

Roma vive una situazione frutto di un pregresso ma quando in un'azienda arriva

un nuovo management questi si impegna con una

progettualità. A valle di oltre 200 giorni (dall'insediamento della nuova

amministrazione, ndr) siamo preoccupati, ribadiamo la nostra disponibilità a

confrontarci con la sindaca e lavorare. Il nostro è un grido di allarme, non c'è

alcun fine di mettere in difficoltà la sindaca». 

«Ho incontrato la sindaca Raggi diversi mesi fa ed è stato un incontro che

valuto positivamente - ha sottolineato - e nel quale abbiamo illustrato quelle che

per noi sono le priorità di Roma: rifiuti, mobilità, turismo, tutti temi che sono il

biglietto da visita della città. Noi ribadiamo la nostra disponibilità, ma siamo

preoccupati perché è necessario uscire subito da questa stagnazione e da
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ULTIMI INSERITI

PIÙ VOTATI

2 di 2 commenti presenti

questo abbandono».

Mercoledì 1 Febbraio 2017 - Ultimo aggiornamento: 02-02-2017 08:25 

© RIPRODUZIONE RISERVATA

biglucio  2017-02-01 16:53:58

probabile che unindustria sia preoccupata per mancati guadagni , ma
come darle torto in merito. Roma sta precipitando in tutte le classifiche a
livelli di terzo mondo, nel mentre che i romani aspettano il famoso
cambiamento la loro qualità della vita non si è smossa di un millimetro.
Serve onestà questo è innegabile, ma servono soprattutto idee nuove
per la città per farle fare il salto di qualità che Roma merita .

Segnala  10   17 

gionnicappa@gmail.comfe3  2017-02-01 17:07:50

Purtroppo temo che col passare dei mesi sia peggio perche' da questi
amministratori pentastellati non mi aspetto nulla di buono un po per la
loro incapacita' di agire un po perche' pensano di sbagliare Vedi stadio
della Roma ogni mese rimandano, la loro e' una tattica per poi fare il
solito comizio del trio magico diba dima et grillo per dareil verdetto finale
a Roma lo stadio non si fa vedi olimpiadi e' stato il trio a decidere e la
beta sindaca si e' accodata Spero che la signora sindaca in qualsiasi
modo esca di scena altrimenti nel tempo che gli rimane di amministrare ci
porta alla rovina Staremo a vedere in quale bassofondo ci portano questi
signori incapaci e nullafacenti dei pentastellati

Segnala  5   10 
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Unindustria: Roma ferma, ma pronti a
dialogo
–Laura Di Pillo |  Giovedí 02 Febbraio 2017

Padoan alla Ue: lotta
all’evasione, tagli di spesa
e più...

CsC: produzione
industriale a gennaio -
0.2% su dicembre

Bersani: «Se Renzi forza,
finisce Pd e nasce nuovo
Ulivo»

Periferie, Causin: «Nelle
città serve più legalità e
decoro»

I PIÙ LETTI DI ITALIA

ultime novità
Dal catalogo del Sole 24 Ore

SCOPRI ALTRI PRODOTTI 

LE GALLERY PIÙ VISTE

R OMA

Un grido d’allarme e un’offerta di sostegno alla politica. Per

dare a Roma una visione di futuro, un progetto di sviluppo

che le restituisca il rango di capitale europea. Ma soprattutto crescita e

occupazione. Unindustria, l’associazione degli imprenditori del Lazio,

denuncia la «stasi della città, la stagnazione e la totale assenza di

progettualità». Un Sos che arriva dal presidente di Unindustria Filippo

Tortoriello a quasi otto mesi dall’insediamento di Virginia Raggi,

sindaca del M5S eletta lo scorso giugno con il 67,2% dei voti. «Roma è

ferma, Raggi si muova» chiedono gli imprenditori sottolineando

«un’inerzia ingiustificabile». La città ha osservato il numero uno degli

industriali di Roma, Frosinone, Latina, Rieti e Viterbo in conferenza

stampa, si trova in una «tragica» situazione di «totale assenza di

progettualità». Un vulnus storico che va colmato, perché a differenza

delle altre grandi capitali europee come Parigi, Londra, Berlino, a

Roma manca una totale idea e visione di sviluppo. «Bisogna che la

sindaca della Capitale recuperi con determinazione ed energia il

tempo sprecato» esorta Tortoriello.

Impensabile veder passare altri sei, sette mesi con la stessa

situazione: «un’inerzia così prolungata non potrebbe essere

giustificata, a quel punto sarà la stessa Raggi a doverne trarre le

conseguenze» chiarisce Tortoriello ricordando di aver incontrato

Raggi «diversi mesi fa». «È stato un incontro che ho classificato
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nell’ambito della positività» aggiunge il presidente di Unindustria ,

ma oggi «ad oltre 200 giorni» di distanza prendiamo atto che «c’è una

situazione di stasi e di mancanza di operatività». Unindustria

ribadisce la propria disponibilità a lavorare con la sindaca, ad un

confronto con l’amministrazione, a mettere a disposizione le proprie

competenze, energie ricordando l’urgenza di questioni come quella

dei rifiuti, della mobilità, dell’immagine della città gravemente

compromessa da Mafia Capitale, da degrado e incuria. Questioni

fondamentali per la ripresa, per ridare slancio al turismo che a Roma

nel 2016 ha registrato una crescita zero.

Tra i dossier aperti quello della Fiera di Roma, del risanamento di

Ama e Atac, la riorganizzazione delle partecipate del Campidoglio , lo

stadio della Roma («un progetto importante e positivo» ha detto

Tortoriello). Quanto alla questione Fiera «quando abbiamo incontrato

la sindaca - ha riferito il presidente di Unindustria - abbiamo parlato

del tema e il problema che è emerso dalla Raggi era quello della

sostenibilità economica della Fiera. Mi sembra che l’attuale

amministratore delegato si stia muovendo in questa direzione». Sul

fronte Ama e Atac, secondo Tortoriello, «la situazione è tragica».

Quanto al ridimensionamento della presenza di Sky a Roma ,

Tortoriello ha ricordato: che «la decisione di Sky è stata associata

anche alla mancanza di appeal di Roma. Qualcuno dice che se ci

fossero state le Olimpiadi, Sky non sarebbe andata via».

Gli strumenti per far fronte a quello che Unindustria giudica un

immobilismo ormai non più tollerabile si possono riassumere nel

Piano “Roma e Lazio domani, 2030-2050”, un progetto ambizioso in

fieri, discusso insieme al mondo delle associazioni datoriali del

territorio. «Il nostro non è un atteggiamento di chiusura - rimarca

Tortoriello - ma solo la richiesta molte forte di un altro incontro per

parlare di progetti concreti». In serata arriva una prima risposta del

Comune: «la Giunta è al lavoro dal suo insediamento per dare una

risposta ad una città colpita da anni di ritardi e debiti» ha scritto in

una nota l’assessore al Commercio Adriano Meloni. «L’approvazione

del bilancio - ha aggiunto - rappresenta il punto di ripartenza reale

per la città e siamo pronti a far ripartire la macchina con oltre 577

milioni di investimenti. L’intervento del presidente di Unindustria

non ci lascia insensibili, anche perché caratterizzato da sollecitazioni

costruttive», ha detto Meloni confermando «porte aperte al dialogo

sui progetti a favore della città e dei cittadini».
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Sezione: UNINDUSTRIA

Notizia del: 02/02/2017

Foglio: 2/2

http://www.ilsole24ore.com/art/notizie/2017-02-02/unindustria-roma-ferma-ma-pronti-dialogo-063902.shtml?uuid=AE1GEfM

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 è
 a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
13

-N
E

W
S

P
A

P
E

R
N

A
T

-3
77

04
04

0

22UNINDUSTRIAOrd.: 0



politica

Condividi:

 

Commenti:

0  

Gian Maria De Francesco - Gio, 02/02/2017 - 08:15

Epitaffio degli industriali sul
Campidoglio: "La Capitale ferma da
mesi"

Roma - «Una città ferma, sprofondata in una tragica stagnazione e senza progettualità».

Questa la fotografia dei primi sette mesi di sindacatura di Virginia Raggi. A scattarla è

stato ieri in una conferenza il presidente dell'Unione industriali, Filippo Tortoriello, che ha

voluto lanciare un «grido d'allarme» sulla situazione della Capitale chiedendo al sindaco

un incontro urgente.

La preoccupazione delle imprese del territorio non nasce solo dalla situazione disastrosa

di Roma, che si trascina da anni, ma dall'immobilismo della nuova giunta che rischia di far

precipitare ulteriormente la situazione. Ecco perché Tortoriello ha definito tre priorità.

«Rifiuti, mobilità ed immagine della città sono fondamentali per la ripresa e per avere

attrattiva nel turismo», ha dichiarato il presidente di Unindustria. Se Raggi non dovesse

rispondere all'appello, le imprese riterrebbero opportuno un suo passo indietro. «Se

dovessero passare altri sei-sette mesi con la stessa situazione, sarebbe impossibile

giustificare una inerzia così prolungata: sta mancando una programmazione del futuro»,

ha aggiunto preannunciando che è in fase di definizione con le altre associazioni datoriali

la stesura della piattaforma «Roma e Lazio domani: 2030-2050», un grande progetto di

ammodernamento di tutto il territorio che possa tornare a rendere funzionale e appetibile

la Capitale. Il modello è quello della «Grande Milano» disegnata un ventennio fa da

Albertini.
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Conferenza stampa del Presidente di Unindustria Filippo Tortoriello sullo
stato del Comune di Roma

Visualizza la trascrizione automatica

  
Registrazione audio della conferenza stampa dal titolo "Conferenza stampa del Presidente di
Unindustria Filippo Tortoriello sullo stato del Comune di Roma" che si è tenuta a Roma
mercoledì 1 febbraio 2017 alle ore 12:14.

Con Filippo Tortoriello (presidente di Unindustria).

La conferenza stampa è stata organizzata da Unindustria.

Tra gli argomenti discussi: Comuni, Roma, Unindustria.

La registrazione audio della conferenza stampa dura 46 minuti.

Al termine dell'intervento risponde alle domande dei
giornalisti
FILIPPO TORTORIELLO
presidente di Unindustria
12:14 Durata: 46 min 30 sec
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Roma, l'aut aut degli industriali:
“Città ferma Raggi tragga le
conseguenze”

Tortoriello, leader degli imprenditori del Lazio: “Sono passati 200
giorni e la capitale è ancora sporca, i mezzi lenti. E con i Giochi Sky
forse sarebbe rimasta”

di SALVATORE GIUFFRIDA

02 febbraio 2017

(ansa)

"Roma è una città ferma, versa in

una situazione di totale stasi e

assenza di progetti: se continua

così sarebbe impossibile

giustificare un'inerzia di questo

tipo e la stessa Raggi dovrà trarne

le conseguenze ". Il grido

d'allarme è di Filippo Tortoriello,

presidente di Unindustria,

l'associazione degli industriali

romani e laziali che fanno capo a

Confindustria: più che la richiesta

di un passo indietro o dimissioni,

gli industriali lanciano un Sos.

"Siamo davvero preoccupati -

spiega Tortoriello - da quando lo abbiamo detto sono passati più di duecento

giorni, sufficienti per questo grido d'allarme ". Che non riguarda solo l'industria,

ma si estende a tutta la città dai servizi pubblici alla mobilità. "Sul fronte Ama e

Atac la situazione è drammatica. La metro di Roma è indecente, rifiuti e decoro

sono fondamentali per la ripresa della città". Il pensiero va alla crisi del lavoro e

all'impoverimento del ceto medio: da Almaviva a Sky, gli esempi non mancano.

"La decisione di Sky è stata associata anche alla mancanza di appeal di Roma.

Qualcuno dice che se ci fossero state le Olimpiadi, Sky non sarebbe andato via".

L'allarme degli industriali arriva a tre mesi di distanza dall'avviso

dell'associazione dei costruttori: "Roma è ferma e in balìa di se stessa", avevano

detto all'assessore all'Urbanistica, Berdini. Tortoriello, un paio di mesi fa, ha

5
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avuto un incontro con Raggi sul futuro della città. "Una riunione positiva, con

assonanza di vedute - spiega adesso - ma non ha avuto alcun seguito". I progetti

da sbloccare per rilanciare l'economia ci sono: lo stadio della Roma, la Fiera, le

partecipate, il turismo. Eppure manca, secondo gli industriali, anche la

programmazione per il futuro. E i risultati si vedono: secondo l'ultimo rapporto di

ForumPa su sviluppo e sostenibilità in Italia, Roma è al 21esimo posto sempre

più staccata da Milano, Bologna, Venezia. In sostanza, accusa Tortoriello, se non

arriva una brusca inversione di tendenza dal Campidoglio le conseguenze si

sentiranno in tutti i settori della città. "So che nel M5S non si vuole andare alla

stasi totale - conclude - ma questo stato di abbandono sta già creando forti

problemi". A prescindere dalle note vicende giudiziarie. E sulla possibilità di un

passo indietro, Tortoriello è chiaro: "Non stiamo chiedendo dimissioni, non

vogliamo mettere in difficoltà la sinI puntidaca, ma sarebbe impossibile passare

altri sei mesi in questa situazione".

Intanto si corre ai ripari: gli industriali stanno preparando, insieme alle altre

associazioni e alla Camera di commercio, il progetto "Roma 2030-2050", un

piano di crescita sostenibile per i prossimi anni. Ma, senza la partecipazione del

Comune, sarà difficile portare a termine il percorso verso il futuro. Anche per

questo, Tortoriello lchiede un altro incontro a Raggi: "Il nostro non è un

atteggiamento di chiusura, solo una richiesta molto forte per confrontarci e

lavorare insieme".
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